Liebe Wanderfreundinnen, liebe Wanderfreunde,

es ist mir eine große Freude, Ihnen unser Jahresprogramm 2021 vorzustellen. Wieder ist es unserem Wanderwart Bernhard Reckels mit seinem Team und Tina Steeb gelungen, eine Vielzahl unterschiedlichster Wanderungen und Veranstaltungen informativ zusammenzustellen.

Die Corona-Krise trifft auch unser Vereinsleben. Für das Jahr 2020 hatten wir zahlreiche Veranstaltungen geplant. Leider konnten viele unserer Aktivitäten aufgrund der Pandemieverordnungen nicht durchgeführt werden.

Dennoch blicken wir mit Zuversicht in die Zukunft. Jeder Monat unseres Jahresprogrammes bietet abwechslungsreiche Veranstaltungen. Wandern ist nicht nur gesund, es wirkt auch entschleunigend. Wandern hilft auf sanfte Art, Stress abzubauen und man entdeckt die Natur neu.

Selten wandert jemand gerne allein. Wandern macht in der Gruppe mehr Spaß. Gemeinsam freut man sich über einen schönen Ausblick oder ein deftiges Vesper.

Aufgrund der Corona-Pandemie bitte ich um Ihr Verständnis, dass nur die Veranstaltungen stattfinden, die auch im Mitteilungsblatt beworben werden.

Abschließend möchte ich mich herzlich bei all denjenigen bedanken, die zuverlässig und tatkräftig dazu beigetragen haben, dass unsere Ortsgruppe so eine großartige Gemeinschaft ist und sie sich stetig weiterentwickelt.

Ich wünsche Ihnen ein erlebnisreiches und gesundes Wanderjahr 2021.

Ihr Achim Schmielau 1. Stv. Vorsitzender